

Emigration en Amérique.

Renseignements pratiques et dignes de confiance pour ceux qui veulent émigrer.

Le meilleur moyen d'arriver en Amérique lorsque l'émigrant s'est décidé d'aller s'établir au Canada ou aux Etats-Unis, et qu'il a fixé le temps de son départ, c'est de se rendre chez l'agent d'émigration le plus voisin, représentant La Ligne „Allan“, service de navires à vapeur, et de prendre son billet. Il est toujours bon qu'un passager se procure son billet avant de quitter sa demeure, parcequ'alors il est sûr de rencontrer à Liverpool un agent de la compagnie qui prend soin de lui jusqu'à ce qu'il soit à bord du steamer.

Bien des passagers pour l'intérieur des Etats-Unis s'imaginent qu'ils doivent débarquer à New-York. C'est une erreur, attendu que neuf fois sur dix ils feront une économie *d'argent* en recourrant au service des vapeurs de la Compagnie „Allan“, principalement s'ils doivent se rendre dans les Etats du Sud ou de l'Ouest.

L'inconvénient du passage par bateau de transport depuis le steamer à l'entrepôt des chemins de fer est parfaitement évité par le service de la Ligne „Allan“, attendu que les steamers de cette Compagnie, à tous les ports où ils descendent des passagers, s'avancent le long des trains, et que les passagers, ainsi que leurs bagages sont transbordés *gratis*. C'est un grand avantage, surtout pour de grandes familles.

On connaît suffisamment les avantages que la Compagnie „Allan“ offre aux passagers qui se rendent au Canada.

C'est une des plus anciennes compagnies de service de navires à vapeur qui traversent l'Atlantique, et elle possède quelques-uns des plus grands steamers du monde. La distance de Liverpool à Québec est de 382 milles moindre que de Liverpool à New-York.